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Zitat von Petermann

Ich denke, die Diskussion mit dem Tempolimit sollte nun wirklich jeder, der 2 + 2
zusammenzählen kann, nicht mehr erwähnen. Durchschnittsgeschwindigkeit auf
unseren Autobahnen liegt kanpp über 100kmh. Es sollte vielmehr Intelligenz darauf
verwendet werden, die unsäglichen Stau's, die täglich nicht nur Stress, sondern
laufende Motoren, die im Stand ihre Hinterlassenschaft in die Umwelt setzen.
Gruß
Peter

Hallo Peter,

wie fast überall in der Statistik macht nicht der Mittelwert macht die Musik, sondern die
Varianz! Was meinst du denn ist der häufigste Grund für die Entstehung von Staus aus dem
Nichts?

Viele Grüße,
Frank
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